

Mazda Mitarbeiter zeigen Herz für Tiere

## ***MAZDA UNTERSTÜTZT TIERHEIM IN REUSCHENBERG BEI GEHEGE-BAU***

- **Freiwillige Mitarbeiter helfen beim Bau tatkräftig mit**
- **Zusätzliche Spende in Höhe von 1.000 Euro**
- **Einweihung des neuen Geheges am 30. August beim Tierheimfest**

Leverkusen 24. August 2009: Der Tierschutz Leverkusen e.V. baut seinen Kaninchen ein neues Zuhause. Nachdem der Vorstand des Tierschutzvereins beschlossen hat, ein neues Kleintierhaus zu bauen, kann es bereits nach nur dreimonatiger Planungs- und Bauzeit in Betrieb genommen werden. Das circa 16m<sup>2</sup> große Kleintiergehege entsteht direkt gegenüber der Ausgangstüre vom Tierheim zum Hof. Lokale Unterstützung fand das Tierheim unter anderem bei der Mazda Motors Deutschland GmbH, die für den Bau einen Betrag von 1.000 Euro gespendet hat. Mazda hat jedoch nicht nur finanziell zum Bau des Geheges beigetragen: Mitarbeiter des Unternehmens haben sich vergangenen Samstag freiwillig dazu bereit erklärt, beim Bau des Geheges selbst mit anzupacken, damit es pünktlich zum Tierheimfest am 30. August 2009 mit „Tierischen Bewohnern“ der Öffentlichkeit vorgestellt werden kann. Aufgrund der zur Zeit großen Anzahl von Kaninchen im Tierheim werden diese das Kleintierhaus als erste bewohnen. Später können aber auch andere Kleintiere dort einziehen.

Tierfreunde sind kommenden Sonntag herzlich eingeladen, beim Tierheimfest in Reuschenberg dabei zu sein und die Kaninchen in ihrem neuen Gehege zu bewundern. Weitere Informationen rund um das Tierheim sind auf [www.tsvlev.de](http://www.tsvlev.de) zu finden.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 02173.943.303  
E-mail: [klindel@mazda.de](mailto:klindel@mazda.de)